

## Mehr Auswahl für schnelle Glasfaserverbindungen: UGG schließt Vertrag mit K-net Telekommunikation GmbH

*München/Kaiserslautern, 20.10.2022* – **Unsere Grüne Glasfaser (UGG) besiegelt die Zusammenarbeit mit den Stadtwerken Kusel und [K-net](#), einem regionalen Internetanbieter. Damit löst UGG in Rekordzeit das gegebene Versprechen ein und sichert Endkund:innen und Unternehmen nun zusätzlich noch weitere Optionen zur freien Internetanbieterwahl auf den durch UGG verlegten Glasfasernetzen.**

### Ein starker regionaler Partner

Die K-net Telekommunikation GmbH aus Kaiserslautern bietet ab sofort Highspeed-Internet unter dem Markennamen „empera“ in Kusel und den umliegenden Gemeinden in der Westpfalz an. Das Unternehmen legt großen Wert auf persönlichen Service vor Ort und bietet sowohl Privat- als auch Geschäftskund:innen verschiedene Möglichkeiten zur Auswahl des passenden Tarifs an. K-net Telekommunikation GmbH ist zu 100% Tochter der Stadtwerke Kaiserslautern GmbH und liefert seit mehr als 20 Jahren maßgeschneiderte Telekommunikationslösungen für die Westpfalz.

„Wenn es um die flächendeckende Implementierung von FTTH-Netzen für unsere Kundschaft – gerade auch in ländlichen Gebieten in der Westpfalz – geht, ist UGG der perfekte Partner für uns. Wir kennen unsere Region und die Bedürfnisse der hier lebenden Menschen; UGG bringt weitreichende Expertise im Glasfaserausbau an den Tisch. So schaffen wir gemeinsam das Beste für die Bürgerinnen und Bürger hier in der Region“, sagt Berthold Willig, Geschäftsführer von K-net Telekommunikation GmbH.

### Freie Wahl des ISP

UGG baut als neutraler Großhandelsanbieter ein Glasfasernetz aus, das direkt bis ins Haus oder in die Wohnung reicht (Fiber-to-the-Home; kurz: FTTH). Damit stellt es die grundlegende digitale Infrastruktur für stabile Highspeed-Internetverbindungen. Das offene Zugangsmodell von UGG sorgt dafür, dass die Wahl des betreibenden Dienstleisters Nutzer:innen vollkommen freisteht.

„Die eigene Kundschaft persönlich zu kennen und zu wissen, wo der Schuh drückt, ist in unserer Branche besonders wichtig. Die Wahl des Internetanbieters hat für viele Menschen etwas mit Vertrauen zu tun. Sie wählen den Anbieter, den sie bereits kennen und schätzen. Deshalb freuen wir uns besonders auf die Zusammenarbeit mit einem fest etablierten Internetanbieter wie K-Net“, sagt Jörn Schoof, CCO von UGG.



powered by **Allianz** 

„Das ist ein wichtiger Schritt in Richtung Zukunft für UGG und unterstreicht unseren Anspruch, die lokale Wirtschaft zu stärken. Das UGG-Netzwerk wächst in jederlei Hinsicht – und davon profitieren am Ende alle“, ergänzt Patrick Zuncke, Senior Partner Manager bei UGG.

#### **Über Unsere Grüne Glasfaser**

Unsere Grüne Glasfaser (UGG) ist ein Gemeinschaftsunternehmen der Allianz und Telefónica. Als neutraler und unabhängiger Netzanbieter verlegt UGG lokale Glasfasernetze in ländlich geprägten Regionen in ganz Deutschland – für mehr Lebensqualität und die Aussicht auf eine innovationsreiche Zukunft. Darauf aufbauend stellt UGG interessierten Telekommunikationsanbietern einen leistungsstarken und hochmodernen FTTH (Fiber To The Home) –Zugang zur Verfügung bei dem die Glasfaserleitungen direkt bis in jedes Haus verlegt werden. Durch den energieeffizienten und zukunftssicheren Betrieb hat das Glasfasernetz der UGG auch ökologische Vorteile, die moderne FTTH-Technologie verbraucht 60 % weniger Energie als frühere Kupfernetze.

#### **Pressekontakt:**

Unsere Grüne Glasfaser  
Presseagentur – LHLK für UGG  
M: [ugg@lhlk.de](mailto:ugg@lhlk.de)  
T.: 0049 (0) 89.72 01 87. 271